

1 septembre 1977 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD
D'ESTAING, A L'OCCASION DE LA
PRESENTATION DES LETTRES DE
CREANCE DE M. HAN KE-HUA,
AMBASSADEUR DE LA REPUBLIQUE
POPULAIRE DE CHINE EN FRANCE, JEUDI
1ER SEPTEMBRE 1977

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - CHINOISES ` MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST AVEC PLAISIR QUE JE RECOIS LES LETTRES PAR LESQUELLES LE VICE-PRESIDENT DU COMITE PERMANENT DE L'ASSEMBLEE POPULAIRE NATIONALE DE LA REPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE, M. WU TEH, VOUS ACCREDITE COMME AMBASSADEUR AUPRES DE MOI-MEME ET DE MON GOUVERNEMENT. LA FRANCE ATTACHE UNE GRANDE IMPORTANCE AUX RELATIONS QU'ELLES A NOUEES AVEC LA REPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE DEPUIS QU'IL Y A TREIZE ANS NOS DEUX PAYS ONT DECIDE D'ECHANGER DES AMBASSADEURS. ELLE CONSIDERE QUE L'EXISTENCE D'UNE CHINE PUISSANTE ET PROSPERE EST UN FACTEUR ESSENTIEL DE L'EQUILIBRE ET DE LA PAIX DU MONDE. ELLE APPRECIE LE ROLE EMINENT QUE LA REPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE JOUE SUR LA SCENE INTERNATIONALE. ELLE SAIT ENFIN QUE VOTRE GRAND PAYS PARTAGE SON PROFOND ATTACHEMENT POUR LES PRINCIPES DE L'INDEPENDANCE ET DE L'EGALITE DES NATIONS. VOTRE PRISE DE FONCTION, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, EST POUR MOI L'OCCASION DE CONSTATER LA QUALITE DU DIALOGUE QUI S'EST INSTAURE ENTRE NOS DEUX PAYS SUR LA BASE DE L'ESTIME ET DU RESPECT RECIPROQUES. JE ME SOUVIENS PERSONNELLEMENT AVEC UN VIF INTERET DES ENTRETIENS QUE J'AI EUS ICI-MEME, IL Y A DEUX ANS, AVEC M. TENG HSIAO-PING

-\

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - CHINOISES ` LA MULTIPLICATION DE NOS CONTACTS A TOUS LES NIVEAUX ET DANS DES DOMAINES DE PLUS EN PLUS NOMBREUX TRADUIT LA VITALITE DE NOS RAPPORTS ET TEMOIGNE DE NOTRE COMMUNE VOLONTE DE RAPPROCHEMENT ET DE COOPERATION. JE ME REJOUIS, EN-PARTICULIER, DE L'HEUREUX DEVELOPPEMENT AU-COURS DES DERNIERS MOIS, DE NOS RELATIONS BILATERALES DANS LES DOMAINES DE LA CULTURE, DE LA SCIENCE ET DE LA TECHNIQUE. LE VOEU DE LA FRANCE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, EST DE VOIR NOS DEUX PAYS APPROFONDIR ENCORE LEUR DIALOGUE, ELARGIR LEURS ECHANGES ET RENFORCER LEUR COOPERATION. C'EST DANS CET ESPRIT QUE, REpondant A L'AIMABLE INVITATION DE VOTRE GOUVERNEMENT, QUE NOTRE PREMIER MINISTRE, M. RAYMOND BARRE SE PROPOSE DE SE RENDRE PROCHAINEMENT EN VISITE OFFICIELLE A PEKIN. JE PUIS VOUS ASSURER, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, QUE VOUS TROUVEREZ AUPRES DE MON GOUVERNEMENT ET DE MOI-MEME TOUTE L'AIDE NECESSAIRE DANS L'ACCOMPLISSEMENT DE VOTRE MISSION QUE JE SOUHAITE AUSSI HEUREUSE POUR VOUS-MEME QUE FRUCTUEUSE POUR NOS DEUX PAYS. JE VOUS DEMANDE DE REMERCIER LE PRESIDENT HUA KUO-FENG DES VOEUX QU'IL M'ADRESSE ET DE LUI TRANSMETTRE LES SOUHAITS QUE JE FORME POUR LUI-MEME ET POUR LE BONHEUR DU GRAND PEUPLE CHINOIS

-\